

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 21.06.2007

Planung einer Dreifelder-Halle für die Elly-Heuss-Schule

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, CDU und FDP:

Der Magistrat wird gebeten,

- die Planung einer längst fälligen Dreifelder-Halle für die Elly-Heuss-Schule im Rahmen einer Gesamtplanung für den Platz der Deutschen Einheit zügig voranzutreiben und
- die in der Diskussion aufgetauchte Zielperspektive einer bundesligatauglichen Halle für den Platz der Deutschen Einheit nicht weiter zu verfolgen.

Begründung:

Für den Fall der Realisierung einer bundesligatauglichen Halle wird das zu erwartende Verkehrsaufkommen an Spieltagen der Bundesliga am Platz der Deutschen Einheit und in seinem Umfeld nicht zu bewältigen sein. Mit Sicherheit wird der vorhandene ‚Kranz‘ von Parkhäusern bei einem geschätzten Aufkommen von 3 500 Fahrzeugen mit seinen Stellplatzkapazitäten überfordert sein, zumal für die Abendstunden mit dem Kartstadt-Konzern Sonderkonditionen ausgehandelt werden müssten. Die umliegenden Straßenzüge, die zu Vermeidung von Parkgebühren zahlreich angesteuert würden, sind mit dem ruhenden Verkehr der Anwohner bereits heute überlastet.

Auch die zu erwartende Größendimension einer solchen Halle wäre dem neu zu gestaltenden Gesamtbild des Platzes sicher abträglich.

Beschluss Nr. 0051

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, CDU und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Dezernat I/40 z.K.

Bischoff
Ortsvorsteher